

martes 20 de enero de 2026

## Inicio de curso de Ingreso de Oficiales Técnicos de Bomberos de Málaga

Ha dado comienzo, en esta Escuela de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga, el Curso de Ingreso de Oficial Técnico para el Servicio de Extinción y Prevención de Incendios y Salvamento de la Ciudad de Málaga, consecuencia del proceso selectivo emanado de las OEP 2019 y 2021 del Ayuntamiento de Málaga.

Se trata de un curso selectivo de 413 horas en el que el alumando, bajo la condición de funcionarios en prácticas, deben superar 20 materias con contenidos especialmente seleccionado para capacitarlos en el desarrollo de su labor profesional como oficiales técnicos del SEPIS de la Ciudad de Málaga. Esta categoría profesional, dentro del Servicio, constituye el alto mando para la toma de decisiones y organización, por lo que esta formación está diseñada para transmitir y transferir las herramientas necesarias para que puedan llevarse a cabo en el ejercicio profesional.

Además del conocimiento de la organización municipal y del Servicio de Extinción y Prevención de Incendios y Salvamento de la Ciudad de Málaga, contiene formación en Sistema de Gestión de Calidad, Recursos Humanos, marco jurídico de las actuaciones y, entre otras, acerca de la toma de decisiones relacionadas en incendios, rescates, accidentes, situaciones de emergencia, etc..

Esta formación que la ESPAM realiza a los aspirantes bajo mandato del Ayuntamiento de Málaga, es única a nivel nacional, estando esta Escuela sometida al Sistema de Gestión Calidad de la norma ISO 9001:2015

El curso fue inaugurado por el Concejal del Área de Seguridad y Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM, Avelino Barrionuevo de Gener, junto con el Director General de Extinción de Incendios, Protección Civil y Servicios de Emergencias de la Ciudad de Málaga, Rafael Martín Linares, y la Directora de la ESPAM, Ana Isabel González Guerrero.

